

DOSSIER DE PRENSA

24 DE ABRIL DE 2010

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

CHIPIONA

Ecologistas denuncian un vertedero ilegal en el pago de Los Quemados

CANS critica la contaminación y el incendio que se produjo el martes en el lugar

Redacción / CHIPIONA

El grupo ecologista CANS denunció ayer el vertedero ilegal que existe en la zona de Los Quemados de Chipiona, donde el pasado martes se produjo un incendio del mismo.

Los ecologistas aseguran que "al principio del fuego" pudieron "grabar un camión de la empresa de limpieza, UTE, tirando materiales" y critican el "uso" que de este vertedero ilegal hacen el Ayuntamiento y esta empresa. Según informaron desde el Consorcio Provincial de Bomberos el pasado martes, el incendio afectó a restos de poda, escombros y residuos de plástico acumulados en una superficie de 500 metros cuadrados.

Desde CANS también se quejan porque desde por la mañana hasta las siete de la tarde, "los vecinos de las casas cercanas, que son muchos, tuvieron que aguantar un humo denso y pestilente que se colaba por sus viviendas y que llegó a muchos



Imagen facilitada por el grupo ecologista, que denuncian el vertedero ilegal.

puntos del pueblo". Los ecologistas exigen al Ayuntamiento de Chipiona, cuyo delegado de Medio Ambiente es Ignacio Martínez, que resuelva este problema, y se pregunta "cómo la em-

presa de limpieza que tanto dinero nos cuesta a diario a todos los chipioneros, puede dar este ejemplo de contaminación". Al mismo tiempo le preguntan al alcalde de la localidad, Manuel

García, "cómo permite que exista este vertedero ilegal que el pasado martes iba a asfixiar a media Chipiona". También esperan que se responda a quién prendió el fuego.

ROTA

IU reclama al Consorcio que mejore el transporte por mar y tierra

La agrupación reclama el dragado del puerto para facilitar el paso del catamarán

Redacción / ROTA

La agrupación de IU en Rota ha solicitado al Ayuntamiento que inste al Consorcio Metropolitano de Transportes a que pongan remedio, "lo más urgentemente posible", a las "deplorables" deficiencias de las comunicaciones por tierra y por mar que, según su denuncia, sufre la Villa. Según IU, muchas de las suspensiones del servicio público de catamarán están provocadas por el aterramiento de la bocana del puerto marítimo de Rota, que impide el tránsito de los barcos en las mareas más bajas. IU también reclama una "actualización fresca y ágil" de la página web del Consorcio en cuanto a los horarios de autobuses COMES, que sufren constantes modificaciones en perjuicio de los usuarios roteños.

DOMINGO 25 ABRIL, 6 DE LA TARDE

UDVILLAMARTIN vs Sanluqueño B

La última batalla.

AYUNTAMIENTO DE VILLAMARTIN - DELEGACION DE DEPORTES

www.udvillamartin.com

Francisco

Deportes

FÚTBOL • Primera Andaluza



Gordillo, entrenador del Arcos, en el banquillo de El Rosal.

JAVIER GONZÁLEZ

Choque de gigantes en el Antonio Barbadillo

El Arcos y la Valverdeña llevan muchas jornadas sin perder

Manolo Galvín / ARCOS

La visita de la Valverdeña al Antonio Barbadillo faltando sólo cuatro jornadas para acabar la Liga es uno de los compromisos más peliagudos que le quedan al Arcos.

Los onubenses llevan nueve jornadas sin perder, con siete victorias y dos empates, y no caen derrotados fuera de casa desde el 24 de enero, sucumbiendo aquel día con el Conil. En estas nueve jornadas ha logrado lo que muy pocos: ganar a domicilio a Pastores y Chiclana dando, además, un verdadero recital de fútbol práctico y sólido, contando con un gran estilete en punta, Carlos Maestre, autor de 17 tantos.

Ante este equipo tiene que vérselas el Arcos de Gordillo, que tampoco tiene malos números para apoyar su candidatura a las mejores plazas de la tabla que no sean el primer lugar. Los arcenses llevan diez jornadas sin caer derrotados y en su feudo no pierden desde el 29 de noviembre. Su racha no tiene la brillantez de los valverdeños porque está ensombrecida por cinco empates, pero el deseo de victoria para meter presión al San Fernando y obligarle a ganar en La Palma han provocado que la junta directiva haya hecho una campaña de concienciación local repariando invitaciones entre los centros educativos y las escuelas deportivas

de fútbol para ambientar las gradas del estadio en una tarde que se presume decisiva para sus aspiraciones de ascenso, además de no cobrar entrada a cualquiera que se acerque a ver el partido.

En el plano deportivo hay una baja obligada en la defensa, que es la de Casillas, que fue expulsado por doble amarilla, pero le va a sustituir el veterano Dorantes, que acaba de cumplir un encuentro de castigo.

ALINEACIÓN PROBABLE

Arcos: Leñero, Álvaro, Chendo, Dorantes, Villagrán, Zurdito, Zúñiga, Ponce, Isaac, Moi Tenorio y Salamanca.

Árbitro: Montoro Garrido (sevillano).

Campo y hora: Antonio Barbadillo (18:00).

Balón y Rota, a escalar posiciones en la tabla

Los amarillos quieren poner la guinda a una temporada notable acabando en la zona alta

W.D./J. Macías / CÁDIZ/ROTA

Matinal sabatina en El Rosal para un Balón cuyo entrenador, Alejandro Varela, intenta llevar lo más alto posible de la clasificación para colocar un broche valioso a una temporada más que digna. Aunque el soñado acceso a la tercera plaza se ha tornado muy complicado, los chavales amarillos quieren pelear hasta el último minuto del último partido. Con la única ausencia obligada de Mateo, por lesión, Varela considera que el choque frente al Rota es una buena oportunidad para escalar puestos.

En cuanto al Rota, pretende ahora rizar el rizo y conseguir frente a un rival importante, y sobre todo difícil en su terreno de juego de El Rosal, una victoria que conlleve mejorar posiciones en la clasificación. El equipo verderón podría repetir la alineación del pasado encuentro. Para este, tan sólo es baja el portero Agui, que sigue cumpliendo suspensión. Además, serán hasta tres los juveniles expedicionarios.

ALINEACIONES PROBABLES

Balón: Carrasco, Antonio, Joaquín, Juanjo, David, Montoya, Juan Carlos, Caballero, Lolo, Dani Hoyos y Pedro Gauthier.

Rota: Jesús, Reales, Luna, Rafa Macías, Juanri, Luis Castillo, Maqui, Raúl, Felipe, Sebas y César.

Árbitro: Martín Martín (onubense).

Campo y hora: El Rosal (12:30).

Dejar buen sabor de boca, reto de la Roteña

Juan Macías / ROTA

Borrón y cuenta nueva es lo que quieren Ismael Pérez y sus jugadores para el penúltimo partido en casa, con el deseo de ofrecer un triunfo ante un Cortegana que se halla seis puntos por debajo. El encuentro se ha adelantado por la Romería de San Isidro, que se celebra mañana. Ismael Pérez cuenta con tres altas, como son Javier Daniel, Óscar y Barri, aunque se queda para esta ocasión sin Paquito ni Polo.

ALINEACIÓN PROBABLE

Roteña: Zakhúa, Borja, Óscar, Bernal, Pastorino, Colorado, Barri, Foley, Ayoub, Garrido y Javier Daniel.

Árbitro: Blázquez Arroyo (sevillano).

Campo y hora: Puntas Vela (18:30).

La quiniela del DIARIO

Boleto para el 25-4-2010

1	Sporting - Valladolid	1 X 2
2	Getafe - Sevilla	1 X 2
3	Atl. Madrid - Tenerife	1 X 2
4	Barcelona - Xerez Dvo.	1 X 2
5	Almería - Espanyol	1 X 2
6	Valencia - Deportivo	1 X 2
7	Zaragoza - Real Madrid	1 X 2
8	Osasuna - Ath. Bilbao	1 X 2
9	Mallorca - Málaga	1 X 2
10	Córdoba - Levante	1 X 2
11	Hércules - Salamanca	1 X 2
12	Cartagena - Real Sociedad	1 X 2
13	Betis - Elche	1 X 2
14	Cádiz - Girona	1 X 2
15	Racing - Villarreal	1 X 2

Diario de Cádiz presenta la colección de la legendaria Ferrari

VIVE LA LEYENDA



MAÑANA SÁBADO
250 GTB AMARILLO
+ FASCÍCULO POR
8,99€

ESCALA 1:43

La leyenda Ferrari.

Una legendaria colección con 20 modelos en metal acompañados de extensos fascículos con la historia de la epopeya Ferrari y de 20 pilotos de éxito.

Diario de Cádiz te presenta una valiosa colección de 20 modelos en metal a escala 1:43 con modelos de carretera y competición, de ayer y hoy. Además, a cada modelo le acompaña un completo fascículo para conocer en detalle toda la historia de Ferrari: los concept cars, los conductores, las anécdotas más interesantes... En el interior, una galería de fotos y una ficha de datos completa de cada uno de los coches. La leyenda Ferrari, colecciona emoción y pasión.

Consíguelos cada sábado por sólo 8,99€

DIARIO DE CÁDIZ

Más tuyo imposible

Ferrari

OFFICIAL LICENSED PRODUCT

TRABAJO Un grupo de treinta desempleados se beneficia de esta iniciativa municipal

Comienza la primera fase del Plan Local de Empleabilidad

Los alumnos, mayores de 25 años, trabajan en el adecentamiento de la avenida Juan de Austria

Está previsto que el taller de empleo realice intervenciones en otros lugares de la Villa

OLGA PRADOS
ROTA

Un total de 30 desempleados de la localidad han entrado desde principios de este mes de marzo a trabajar gracias al Plan de Empleo Local (PEL) que ha puesto en marcha el Ayuntamiento para ofrecer empleo durante tres meses a los parados que se encuentran en condiciones económicas más difíciles.

La teniente de alcalde delegada de Fomento, María del Carmen Laynez, junto con el delegado de Servicios Municipales, Francisco Martín Bejarano, han visitado la creación de plazas de aparcamiento en la calle Juan de Austria, una de las obras que se están ejecutando a través del PEL, creado con el objetivo principal de generar empleo y ayudar a los ciudadanos más afectados por la actual situación de crisis y paro.

La delegada de Fomento ha explicado que el Ayuntamiento ha destinado un presupuesto de 500.000 euros para el desarrollo de este programa que se realizará a lo largo del presente año, dando la posibilidad a 120 desempleados a trabajar en obras de mejora que van a redundar en beneficio de todos los ciudadanos.

Estos primeros treinta contratos corresponden a la primera fase de este programa, que se gestio-



Los ediles de Fomento y Servicios Municipales recorrieron la obra que se ejecuta en la avenida Juan de Austria.

na a través de la Sociedad de Desarrollo Económico (SODESA).

Tal y como explicó Laynez, los desempleados contratados han sido seleccionados entre las solicitudes que presentaban un mayor nivel de necesidad económica y social. En este sentido, como ocurrió con los anteriores programas como el Integra o el Incluye que este Ayuntamiento ha puesto en marcha para paliar el problema del paro, en la selección de los trabajadores han participado un representante de cada uno de los grupos políticos presentes en la Corporación municipal, así como de los sindicatos CCOO y UGT y la Plataforma de Parados de Rota.

El contrato de estas 30 personas contempla una jornada de trabajo del 75%, en horario de nueve de la mañana a tres de la tarde que serán retribuidas con un salario de 1,5 veces el 75% del salario mínimo interprofesional. Así, una vez se cumplan los tres meses de estos primeros contratos, el Ayuntamiento continuará con otras treinta contrataciones.

Por su parte, el delegado de Servicios Municipales explicó que la obra que se realiza en Juan de Austria se centra en la creación de unas 20 plazas de aparcamiento, aprovechando una zona muy amplia de acerado que por sus dimensiones hace posible la instalación de estas plazas, sin que por

ello reste el paso de los transeúntes.

Francisco Martín Bejarano coincidió en señalar el doble beneficio que genera este plan de empleabilidad, a la hora de crear puestos de empleo y de seguir trabajando en la mejora de la ciudad a través de la ejecución de proyectos como el que se lleva a cabo en Juan de Austria.

En este sentido, el delegado adelantó que desde la Delegación de Tráfico que dirige, ya hay otras actuaciones similares programadas para crear pequeñas bolsas de aparcamientos en otros puntos de la ciudad y que también serán efectuadas a través del Plan Local de Empleo.

REFORMAS

El taller de empleo de jardinería inicia sus trabajos

INFORMACIÓN/ROTA

Los veinte desempleados mayores de 25 años que participan en el Taller de Empleo 'Villa de Rota' están trabajando en estos días en la reparación y mejora del parque de 'El Ma-yeto', tal y como pudieron comprobar la delegada de Fomento, María del Carmen Laynez, y el delegado de Servicios Municipales, Francisco Martín Bejarano, en la visita que realizaron esta semana al citado parque.

Los participantes en este Taller de Empleo compuesto por dos módulos, uno de 'Infraestructuras de jardinería' y otro de 'Instalaciones y mantenimiento de entornos urbanos', compaginan de esta forma su preparación en estos campos con la realización de trabajos en distintos puntos de la ciudad.

La delegada municipal subrayó que tras el año de formación que ofrece este Taller de Empleo, los alumnos van a salir con una muy buena preparación de cara a su inserción en el mercado laboral, ya que los veinte participantes pasarán por los dos módulos del Taller de Empleo mientras que están contratados y desarrollan trabajos en los campos en los que se forman.

A través de este Taller de Empleo, organizado por el Ayuntamiento de Rota en colaboración con la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir, la Consejería de Empleo y el Fondo Social Europeo, los participantes han cumplido ya con una primera fase teórica, que se ha desarrollado hasta principios del mes de marzo, y que se completa con una segunda fase básicamente práctica, en la que se encuentran.

Los arreglos consisten en la reparación de las vallas que se encontraban muy deterioradas, así como las distintas zonas de jardines que se ubican en este céntrico parque. Pero estos alumnos intervendrán también en otros puntos.



Mª Carmen Laynez, Fomento.

COFRADÍAS Los trámites se inician este mes

La Salud candidata a la medalla de oro de Rota

ROTA-COFRADE/ROTA

El Ayuntamiento de Rota ha iniciado los trámites oportunos para la concesión de la Medalla de Oro de la Villa a la Hermandad de la Salud, con motivo de la celebración de las Bodas de Oro Fundacionales de la cofradía del Miércoles Santo rotoño.

Por tal motivo, del 28 de abril al 28 de mayo se abrirá un plazo de información donde toda aquella persona o entidad, que así lo desee, podrá adherirse al acuerdo adoptado por la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento.

Las adhesiones se realizarán dentro del plazo anteriormente

indicado en la OAC (Oficina de Atención al Ciudadano), en la Primera Planta del edificio administrativo del Ayuntamiento, sito en la Plaza de España, o bien presentándola directamente en la Secretaría de la Hermandad, que se encuentra en la Capilla de la Caridad.

La Hermandad de la Salud se encuentra celebrando este año el cincuenta aniversario de su fundación, onomástica que ha recordado con un extenso programa de actos que comenzaban el pasado mes de noviembre y que se extenderán hasta octubre de este año.

TURISMO En un programa de intercambio

Un grupo de alumnos italianos visitó la Villa

INFORMACIÓN/ROTA

Alumnos de intercambio en el IES Arroyo Hondo de nuestra localidad han visitado las distintas dependencias del Palacio Municipal Castillo de Luna, donde han sido recibidos por la teniente de alcalde delegada de Turismo, María del Carmen Laynez Bernal.

La responsable municipal ha dado la bienvenida a los alumnos italianos procedentes de la localidad de Lanciano que realizan su intercambio en la ciudad, así como a los tres profesores que les acompañan, al mismo tiempo que les ha explicado algunos de los aspectos más importantes en el fun-

cionamiento y el día a día de este Ayuntamiento, así como las características sociales, culturales, o económicas de la localidad.

La delegada de Turismo ha obsequiado a cada uno de los alumnos y profesores con una bolsa con material promocional de la ciudad, para que tengan un recuerdo de nuestra localidad y les ha invitado a aprovechar su estancia en la ciudad, donde permanecerán hasta este mismo domingo, para que conozcan y disfruten de los distintos atractivos turísticos que presenta Rota, que visitarán durante estos días.